



Une section sécurité-prévention du lycée "Le Dolmen" de Poitiers en stage à la CRS Autoroutière 14 de Cenon

publié le 19/12/2009

baccalauréat professionnel "sécurité prévention"

Descriptif :

La classe de terminale baccalauréat "sécurité prévention " effectue une semaine de stage à la CRS Autoroutière 14 de Cenon.

"Pendant notre stage à la CRS autoroutière, nous avons découvert quelques missions auxquelles les **Compagnies Républicaines de Sécurité** sont confrontées, notamment le **maintien de l'ordre** lors de manifestations, mais aussi le **contrôle routier** sur toute la rocade bordelaise."

"Nous avons pu faire des **cas concrets** de maintien de l'ordre (MO) en tenue dite « robocop ». Les fonctionnaires de Police nous ont mis en situations réelles :

- ▶ interpellation d'un individu parmi un groupe de manifestants,
- ▶ dispersion d'une foule,
- ▶ comportement à adopter face à un individu qui charge."

"Ce stage nous a permis de comprendre la **nécessité d'une bonne cohésion** de groupe lors de situations difficiles, ce qui demande une bonne condition physique et de la communication."

Thomas PIN

William MARTIN

Élèves de terminale



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.